

leicht vorstellen, wie beschwerlich diese Reise war. Eine Deichsel brach und durch diesen Unfall wurde einer der Wagen verspätet. Als unsere Kolonisten in den Urwald vorgedrungen waren, bis etwa in die Mitte der jetzigen Section 15, Town Herman, entdeckten sie eine Laubhütte und fanden darin einen einzigen Bewohner — einen sonderbaren Kauz. Man war hoch erfreut, einen weißen Mann anzutreffen, um so mehr, als man wahrnahm, daß dieser Ansiedler ein Deutscher war. Auf die Frage, wie lange er schon hier wohne, erwiderte er seufzend: „Ach, Gott, ich bin ja erst drei Tage hier.“ Man nannte diesen Sonderling Offizier Dene und schloß Freundschaft mit ihm.

Da unsere Kolonisten hier rasteten und auf den verspäteten Wagen warteten, hatten sie Gelegenheit, die Lebensweise des Pioniers zu studieren und bekamen somit einen Vorgeschmack von dem, was sie noch zu genießen die Freude hatten. Von diesem alten Offizier konnten sie viel Lebensweisheit lernen, denn wie sein berühmter Vorgänger, der griechische Diogenes, so hatte auch dieser Kauz wenig zum Leben nöthig. Außer seiner Laubhütte besaß er nur einige Schüsseln, und als Borrathskeller diente ihm ein hohler Baum. Nur schade, daß kein dicker Baumstamm in der Nähe war, dessen Höhlung die genügende Größe hatte, seinen Körper zu bergen, gewiß hätte er dann nicht jene luxuriöse Laubhütte gebaut, sondern wäre einfach, wie sein philosophischer Vorgänger, der in einem Fasse wohnte, in die Höhlung des Baumes gekrochen.

Hier müssen wir auch die Anekdote von den „Tule Bären“ erwähnen. Unsern Rippern begegnete nämlich vieles, was ihnen fremd war; so waren ihnen denn auch mehrere der wilden Thiere des Urwaldes unbekannt. Es leben in unseren Wäldern, wie fast überall bekannt sein darf, jene schönen, schwarz und weiß gestreiften wilden Katzen, die mit ihren langbehaarten Schwänzen, welche sie gewöhnlich buschförmig über ihren Rücken nach vorn spannen, einen reizenden Anblick gewähren. Man nennt diese scheinbar harmlosen Thiere in der Landessprache Skunk; der Deutsche jedoch hat diesen Thierchen einen etwas unzarteren